

DEPORTES | Fútbol Sala

Tablas para el Boca Priego ante el líder en un partido no apto para cardíacos

La Palma FS empató en el último minuto al transformar un penalti, después de la reacción de los prieguenses

Redacción/Antonio J. Sobrados
Lunes 10 de marzo de 2025 - 09:55



Reparto de puntos en el trepidante duelo que protagonizaron el Boca Priego y el líder de la competición, el cuadro onubense de La Palma FS. Un partido de muchas idas y venidas y alternancias en el marcador, que a la postre se decidió en el último minuto con un penalti para el cuadro condal, que significó el empate a cinco que reflejó el electrónico.

Los prieguenses se presentaban en casa ante el líder después de varias jornadas de resultados adversos que habían colocado al Boca Priego al filo de los puestos de descenso, por lo que el encuentro se presentaba vital para el cuadro bostero.

De inicio el Boca Priego salió muy enchufado y antes de la mitad del primer tiempo ya mandaba en el marcador gracias a los goles de Ángel Adamuz y Rafa Marín. La reacción de los onubenses llegó al filo del descanso, donde La Palma consiguió neutralizar la ventaja prieguense en apenas un minuto con dos goles, devolviendo las tablas al marcador al llegarse al descanso con empate a dos.

Tras la reanudación serían los onubenses los que llevasen la iniciativa ofensiva en un partido de ida y vuelta, volviendo a ponerse por delante con dos nuevos goles, que ponían las cosas complicadas para los de Priego.

Sin embargo la reacción local no se hizo esperar, y con portero-jugador, en apenas tres minutos el Boca fue capaz de empatar e incluso ponerse por delante con 5-4 a falta de un minuto, gracias a los goles de Rafa Marín, Ángel Adamuz y José Antonio Gutiérrez.

Y prácticamente en la última jugada del partido, que estuvo unos minutos interrumpido por algunos incidentes en la grada, unas manos en el área local fueron castigadas con pena máxima. Ya sin tiempo el visitante Juanmita lo transformó, subiendo el definitivo empate a cinco en el electrónico.

Un punto que deja al Boca en la misma situación que las jornadas anteriores, antes de afrontar este fin de semana el duelo comarcal ante Carcabuey, equipo que de momento cierra la clasificación, por lo que el duelo será vital para ambas escuadras en la lucha por eludir el descenso de categoría.

FICHA TÉCNICA

Pabellón De Deportes 'Rafa López' (Priego de Córdoba - Córdoba).

Boca F.S. Priego: Aimar Serrano, Ángel Adamuz, Rafael Marín, Gregorio Sobrados y José Antonio Gutiérrez. También jugaron Jorge García, Rafael Pérez, Josemi, Nono Lara, Samu, Gerardo Lara, Tato y

Antonio Roperó.

La Palma F.S.: Carlos Medrano, Juan Manuel, Soufiane Rguigue, Sergio Lepe y Salva. También jugaron Daniel Eusebio Barrenechea, Antonio Jesús Pinto, Alberto Rodríguez, Juanmita, Antonio Rojas, Zakaria Harkaqui y Tallafert.

Goles del Boca F.S. Priego: 1-0, Ángel Adamuz (3'); 2-0, Rafael Marín (7'); 3-4, Rafael Marín (36'); 4-4, Ángel Adamuz (39'); 5-4, José Antonio Gutiérrez (39');

Goles del La Palma F.S.: 2-1, Salva (19'); 2-2, Juan Manuel (20'); 2-3, Alberto Rodríguez (28'); 2-4, Tallafert (33'); 5-5, Juanmita de penalty (40');

Árbitro: García González, José (Antequera). Amonestó por los locales a Gerardo Lara, Ángel Adamuz, Rafael Marín y Gregorio Sobrados; y por los visitantes a Tallafert y Soufiane Rguigue.

Fuente: lapreferente.com